



PARLAMENTARIOS ANDALUCES DEL GRUPO POPULAR MEDIARÁN PARA BUSCAR UNA SOLUCIÓN AL PROBLEMA DEL COLECTOR DE LA CALLE ECIJA

María José García Pelayo y Jorge Ramos pedirán a la Junta de Andalucía que invierta en las obras de este colector cuyos problemas afectan a la imagen de Rota

La Alcaldesa accidental, María Eva Corrales Caballero, acompañada por otros miembros del Equipo de Gobierno (PP y RRUU) ha recibido en el Palacio Municipal Castillo de Luna, la visita de los parlamentarios andaluces del grupo popular, María José García Pelayo y Jorge Ramos, con los que ha mantenido una reunión de trabajo para tratar de buscar una solución definitiva al problema del colector de la calle Ecija.

María Eva Corrales ha explicado que son muchos los esfuerzos que viene realizando el Ayuntamiento en materia de obras de saneamiento, con las importantes inversiones que ello supone y a pesar de ser una competencia de la Junta de Andalucía. No obstante, para el Equipo de Gobierno los objetivos medioambientales y la necesidad de que Rota sea un modelo en materia de sostenibilidad están muy claros. Precisamente, por este motivo solucionar las continuas roturas que padece el colector de la calle Ecija, por el que con las lluvias, acaban vertiéndose aguas fluviales a la playa de la Costilla, se ha convertido en una urgente prioridad. La Alcaldesa accidental ha explicado que aunque en el año 2000 se firmó un convenio con la Junta de Andalucía a través del cual acometer diversas obras de saneamiento, el citado colector acabó quedándose fuera.

María José García Pelayo, vicepresidenta del Parlamento de Andalucía ha explicado que el objetivo del grupo popular no es el enfrentamiento con el PSOE en la Junta de Andalucía, sino buscar el bienestar de los roteños y lograr soluciones. Por ello, aseguró que la actitud del PP será la de “tender la mano al PSOE para que rectifique” en relación al convenio del año 2000 e incluya las obras de este colector en sus presupuestos. En definitiva, “buscamos la sensibilidad de la Junta pero una sensibilidad que se traduzca en euros”, apuntó García Pelayo, la cual calculó que las obras del colector de la calle Ecija podrían suponer una inversión de unos cuatro millones de euros. Cantidad que el pueblo de Rota no puede soportar, ya que en su opinión, “los bolsillos de los roteños ya no pueden más y le toca a la Junta mojarse con Rota”.

Por su parte el portavoz del PP en el Parlamento de Andalucía, Jorge Ramos insistió en el ánimo constructivo de su partido, rechazando cualquier política partidista o sectaria. Sin embargo, aseguró que el problema no es nuevo y que la respuesta de la Junta de Andalucía ya no puede demorarse más, de ahí que estén dispuestos a dar “un pellizco a la administración autonómica para que dejen de lado la política medioambiental de escaparate” e inviertan en estas acciones que “aunque van bajo tierra y en ellas es más difícil hacerse la foto, son las que verdaderamente solucionan los problemas de los ciudadanos”.



AYUNTAMIENTO DE ROTA
Gabinete de Prensa

Ramos está convencido de que los problemas de este colector están afectando a la imagen de Rota, aunque afortunadamente sólo se producen vertidos con las lluvias, que suelen producirse en invierno y además dichos vertidos, sólo son de aguas fluviales. Por todo ello, el PP va a llevar el asunto al Parlamento de Andalucía y pedirá la comparecencia de la consejera de Medio Ambiente para que se pronuncie al respecto. Para el parlamentario andaluz es incomprensible que la administración autonómica no haya ofrecido respuesta alguna al Ayuntamiento, desatendiendo el problema. Así, el PP pedirá a la Junta de Andalucía que se sienta a dar una solución a este problema que afecta al bienestar de los vecinos y a los intereses económicos de un municipio turístico, puesto que atacan a su imagen.

Rota, 24 de Abril de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es